

Heute besuchten alle Kinder des Kindergartens die Krippenlandschaft unserer Pfarrkirche Sankt Michael. Pastor Lothar begrüßte die Kinder persönlich und gemeinsam schauten wir uns alle Figuren der Krippe genau an. Nachdem die Hirten und Schafe gezählt waren und sicher gestellt war, dass Ochs und Esel noch im Stall standen, wurde sich der heiligen Familie zugewandt. Maria und Josef waren schnell erkannt. Es war allen Kindern sogar möglich, das Jesuskind aus der Nähe zu betrachten.

Auch die Drei Heiligen Könige mit ihren Geschenken, Gold, Weihrauch und Myrrhe weckten großes Interesse. Der schöne Stern und die exotischen Tiere (Kamele) sorgten natürlich auch für Begeisterung.

Gemeinsam mit dem Pastor wurde noch ein kleines Weihnachtslied angestimmt und alle durften ganz nah an die Krippe herantreten, um sich zu verabschieden. Zum Schluss bekamen wir noch den Segen der Sternsinger in Form eines Aufklebers, den wir anschließend über unsere Kindergartenklassen aufgehängten.

Die Kinder waren begeistert und sprachen den ganzen Tag nur noch über die Kirche und die „wunderschöne, riesige Krippe“.

Auf dem Rückweg zur Schule machten wir auch noch einen kurzen Stopp an der Außenkrippe im Garten des Pfarrhauses.

Wir bedanken uns bei Pastor Lothar und den Krippenbauern für die schönen Momente!





